



Impulsado por Empresas Diario El Sur

"En Pauta" invitó a reflexionar sobre el desarrollo regional del Biobío

Con el Centro de Eventos Club Alemán como escenario y mirando hacia la laguna Chica de San Pedro de la Paz, Empresas Diario El Sur dio el vamos al primer encuentro "En Pauta: conversaciones desde el Biobío" 2024.

Moderada por la directora de Diario El Sur, Isabel Plaza, la conversación tuvo como invita-

dos al gerente Corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco, Charles Kimber; al gerente general de Desarrollo Biobío, Marcelo Chávez; el rector de la Universidad del Bío-Bío, Benito Umiña; y el gerente general de Aclara, Nelson Donoso.

La instancia sirvió también para facilitar el diálogo y generar lazos entre diversos actores del ecosistema regional.



Carolina Rebolledo, periodista de Grupo Saesa; Fernando Caire, gerente Zonal Frontel Biobío; y Angélica Montero, gerente Comercial de Empresas Diario El Sur.



Charles Kimber, gerente Corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco; Benito Umiña, rector de la Universidad del Bío-Bío; Isabel Plaza, directora de Diario El Sur; Nelson Donoso, gerente general de Aclara; y Marcelo Chávez, gerente general de Desarrollo Biobío.



Daniel Nalka, subgerente de Administración y Finanzas de Empresas Diario El Sur; Carla Donoso, directora de Comunicaciones y Vinculación de Cidere Biobío; y Arturo Jorquera, subgerente Arauco Trading.



Felipe Saavedra, director de Diario La Estrella y Crónica Chillán; Ximena Verroni, gerente de Belator Capacitaciones; Cristian Vergara, gerente General de Essbio; y Cristian Martínez, director Comercial de Grupo Belator.



Ricardo Riosco, superintendente de Comunicaciones Transversal de Arauco; Gabriela Ulloa, jefa de Comunicaciones de Aclara; y Bernardita Camus, encargada de Comunicaciones de Enap Biobío.



Juan Manuel Bravo, gerente General de Vega Monumental; y Cristian Vega, subgerente de Operaciones de Vega Monumental.



Henry Monks, vicerrector de las Sedes Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz de Inacap; Stephanie Hayden, gerente de Comunicaciones de CPC Biobío; y Ronald Ruff, gerente general de CPC Biobío.

Thomas Klischies, director de sede DuocUC Concepción; Claudio Concha, vicerrector sede Concepción de la Universidad San Sebastián; y Aurelio Maira, socio director de Nexos-Maira Comunicaciones.



Fernando Peña; y Roger Sepúlveda, rector sedes Concepción y Los Ángeles de la Universidad Santo Tomás.



Fernando Illanes, gerente Asuntos Públicos y Valor Social de Aclara; y Paulina Astroza, académica UdeC.



Diputada Joanna Pérez; y Edgardo Muñoz, académico UDD.

Fecha: 01-09-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 1.445,7

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: "En Pauta" invitó a reflexionar sobre el desarrollo regional del BíoBío



Patricia Cabalá, gerenta general de Innergy; Nicolás San Martín, jefe Comercial de Empresas Diario El Sur; y Belén Carmona, jefa de Comunicaciones de Arauco.



Ernesto Zarecki, jefe de Producción de Imprenta de Empresas Diario El Sur; Marie Queñulen, encargada de RR.HH de Empresas Diario El Sur; Carlos Concha; y Rodrigo Valenzuela, encargado de sistemas de Empresas Diario El Sur.



Cristian Aravena, ejecutivo de cuentas; y Gonzalo Pizarro, editor periodístico Comercial, Ambos de Empresas Diario El Sur.



Fabiola Tapia, relacionadora pública de Rectoría UBB; Mónica Sanhueza, ejecutiva de cuentas de Empresas Diario El Sur; y Mariana Gutiérrez, periodista UBB.



Carlos Chamorro, ejecutivo de Desarrollo BíoBío; Pedro Silva, académico UDD; y Javier González.



Luis Felipe Slier; y Paz Correa, directora de Comunicaciones de Comunicaciones sede Concepción USS.



María Carolina Inostroza, concejala de Penco; Hernán Ramírez, gerente de Operaciones de Grupo Belator; y Piero Blas, consejero regional.



Ana Basualto de Sono; y Natalia Pérez de Punto Urbano.



Blas Araneda, jefe de la División Planificación y Desarrollo Regional del Gobierno Regional; y Michael Cáceres, director de Suria.



Christian Cifuentes; Hella Avenardo, encargada de Comunicaciones de la Cámara Chilena de la Construcción Concepción; y Juan Ignacio Lathrop, gerente Comercial de Inmobiliaria Lontue.



Atxandru Beltrán; y Verónica Ríos, presidenta del directorio de Club Hípico Concepción.



Camilo Mejías, CEO de Híbring Ingeniería; Rafael López, director General de Giro; y Samia Juri, gerente Comercial de Giro.



Andrea Bustamante, ejecutiva de cuentas de Empresas Diario El Sur; y Elias Jaramillo, publicista de Inmobiliaria Altos de Valle Blanco.